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5. PREGUNTAS. 
5.2. CON RESPUESTA ORAL EN COMISiÓN. 

CONSERVACiÓN DE LOS ÁRBOLES DE LA 
FINCA DE BARZIQUINDIZ y SU ENTORNO EN 
PUENTENANSA. RIONANSA. (N° 4661. 

[520886J 

Presentada por D. Emilio José Carrera Gonz<i
lez, del Grupo Parlamentario de Izquierda 
Democr<itica C<intabra. 

ESCRITO INICIAL 

PRESIDENCIA 

La Mesa de la C<imara, en su sesión del día de hoy, 
ha acordado admitir a tr<imite ante la Comisión de 
Agricultura, Ganadería, Pesca y Alimentación y 
publicar la pregunta con respuesta oral N° 466, 
formulada por D. Emilio José Carrera Gonz<ilez, del 
Grupo Parlamentario de Izquierda Democr<itica C<inta
bra, relativa a conservación de los <irboles de la finca 
de Sarziquindiz y su entorno en Puentenansa, Rionan
sao 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la C<imara. 

Sede de la Asamblea, Santander, 28 de septiembre 
de 1998. 

El Presidente de la Asamblea Regional de Canta
bria, 

Fdo.: Adolfo Pajares Compostizo. 

[520886J 

W A LA MESA DE LA ASAMBLEA REGIONAL DE 
CANTABRIA 

Emilio Carrera Gonz<ilez, diputado regional de 
IDCAN, al amparo del artículo 152 Y siguientes del 
Reglamento de la C<imara, presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta oral ante la Comisión de 
Agricultura. 

EXPOSICiÓN DE MOTIVOS 

En días pasados el Ayuntamiento de Rionansa ha 
ordenado la tala de numerosos ejemplares de arbolado 
autóctono, muchos de ellos centenarios, en la finca de 
BarziQuindiz, con el objeto, al parecer, de despejar el 
terreno en el que construir un campo de fútbol. 

Esta pérdida de los valores ambientales y paisajísti
cos en un espacio de gran singularidad y belleza, entre 
el río y las mieses próximas al núcleo urbano, se 
produce adem<is, sin ningún argumento que lo justifi-

Que en función del diseño del recinto deportivo, sin los 
permisos del Servicio de Montes, sin estudio de 
impacto ambiental, y sin la autorización de la Confede
ración HidrogrMica del Norte. 

Esta actuación pone en evidencia, por otro lado, la 
falta de sensibilidad y la ausencia de instrumentos de 
conservación Que, en el caso de iniciativas públicas 
como las del Ayuntamiento de Rionansa, deben 
requerir la estrecha coordinación con el resto de las 
administraciones públicas y, particularmente, la defini
ción estricta del Dominio Público Hidr<iu/ico y las 
manchas forestales o testimonios arbóreos suscepti
bles de ser conservados. 

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cu<il es la actitud adoptada por las Consejerías 
implicadas -Agricultura y Medio Ambiente- para 
garantizar la conservación de los árboles de la finca 
de Barziquindiz y su entorno en Puentenansa (Rionail
sa)7 

En Santander a 18 de septiembre de 1998 

Fdo. Emilio Carrera Gonz<ilez.- Diputado Regional 
de IDCAN" 

EJECUCiÓN DE LA VARIANTE DE PUENTE 
SAN MIGUEL. (N° 467). 

[520504J 

Presentada por D. José Manuel Becerril Rodrf
guez, del Grupo Parlamentario de Unión para 
el Progreso de Cantabria. 

ESCRITO INICIAL 

PRESIDENCIA 

La Mesa de la C<imara, en su sesión del día de hoy, 
ha acordado admitir a trámite ante la Comisión de 
Industria, Ordenación del Territorio, Obras Públicas y 
Servicios y publicar la pregunta con respuesta oral N° 
467, formulada por D. José Manuel Becerril Rodríguez, 
del Grupo Parlamentario de Unión para el Progreso de 
Cantabria, relativa a ejecución de la variante de Puente 
San Miguel. 
En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica
ciÓn, de conformidad con el artículo 93.1 del Regla
mento de la C<imara. 

Sede de la Asamblea, Santander, 28 de septiembre 
de 1998. 

El Presidente de la Asamblea Regional de Canta
bria, 

Fdo.: Adolfo Pajares Compostizo. 
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W A LA MESA DE LA ASAMBLEA REGIONAL DE 
CANTABRIA 

José Manuel Becerril Rodríguez, diputado, al 
amparo de lo previsto en el artículo 152 Y ss. del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta para su respuesta en la Comisiónde 
Industria y Obras Públicas. 

EXPOSICiÓN DE MOTIVOS: 

En el Boletfn Oficial de la Asamblea de 19 de 
febrero de 1998, número 40, página 281, aprobó la 
enmienda presentada por este diputado que dice lo 
siguiente: 

"La Asamblea Regional de Cantabria insta al 
Consejo de Gobierno a incluir en el Plan de Carrete
ras para su ejeCUCión como obra prioritaria en el 
año 1998 la Variante de Puente San Miguel, por un 
importe de 100 millones de pesetas". 

Han pasado casi diez meses de ejecución presu
puestaria de 1998 y, sin embargo, desconocemos en 
que situación se encuentra la ejecución de este 
mandato parlamentario, que la Consejería de Obras 
Públicas debe impulsar para el cumplimiento íntegro de 
la enmienda. 

Por todo ello, se pregunta: 

- Situación en la que se encuentra la ejeCUCión de 
la Variante de Puente San Miguel. 

Santander, 21 de septiembre de 1998 

Fdo.: José Manuel Becerril Rodríguez.· 

8. INFORMACiÓN. 

8.2. ACTNlDAD PARLAMENTARIA. 

8.2.1. REUNIONES CELEBRADAS 

(del 17 al 28 de septiembre de 1998) 


Día 18: 

- Sesión plenaria ordinaria. 

Día 21: 

- Sesión plenaria ordinaria. 

Día 23: 

Comisión de Industria, Ordenación del Territorio, 

Obras Públicas y Servicios. 

Día 25: 

- Comisión de Educación y Cultura. 

Día 28: 

Junta de Portavoces. 

- Mesa de la Asamblea. 

- Comisión de Gobierno. 

- Sesión plenaria ordinaria. 


8.2.2. RELACiÓN DE DOCUMENTOS PRESENTA
DOS (del 17 al 28 de septiembre de 1998) 

Día 17: 

- Escrito presentado por D. Emilio José Carrera 
González, del G.P. de IDCAN, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a urbanización de 
la costa en Galizano, Ribamontán al Mar. 

- Escrito presentado por D. Emilio José Carrera 
González, del G.P. de IDCAN, como interpelación 
relativa a protección del litoral en Cantabria. 

Escrito presentado por D. Manuel Garrido Martf
nez, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a aumento de la creación de 
empresas en todas las regiones españolas, menos en 
Cantabria que desciende. 

- Escrito presentado por D. Manuel Garrido Martr
nez, del G.P. Socialista. como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a inversión industrial durante 
el primer trimestre de 1998. 

- Escrito presentado por D. Manuel Garrido Martr
nez, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a previsión del crecimiento 
económico en Cantabria por debajo de la media 
nacional. 

- Escrito presentado por D. Manuel Garrido Martr
nez, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a inversiones extranjeras en 
Cantabria durante el primer semestre de 1998. 

- Escrito presentado por D. Manuel Garrido Martr
nez, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a que dos de cada tres 
familias cántabras ven difícil llegar con tranquilidad a 
fin de mes. 

- Escrito presentado por D. Miguel Ángel Palacio 
García, del G.P. Socialista, como pregunta con res
puesta escrita relativa a características de la obra de 
acondicionamiento del Parque de Villasevil de Toranzo 
y otros extremos. 
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Día 18: 

- Escrito presentado por el Consejero de Presiden
cia solicitando el aplazamiento de la pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno N° 488, incluida en el 
orden del día de la sesión a celebrar el 28 de septiem
bre de 1998. 

- Documentación remitida por el Consejo de 
Gobierno, a solicitud de D. Emilio José Carrera Gonzá
lez, del G.P. de IDCAN 

. N° 274, relativa a información sobre la licencia de 
elaboración de productos cárnicos a la empresa 
WCamarguesa de Despiece, S.A. (CAMARSA). 

'W 275, relativa a información sobre la licencia de 
elaboración de productos cárnicos a la empresa 
"Embutidos El Faro·. 

- Enmienda presentada por el G.P. de UPCA a la 
moción N° 66, subsiguiente a la interpelación N° 162, 
formulada por el G.P. Socialista, relativa a criterios de 
actuación del Consejo de Gobierno para el desarrollo 
de !a ordenación territorial de Cantabria en cumpli
miento de la Ley 7/1990. 

- Enmienda presentada por el G.P. de UPCA a la 
proposición no de lev N° 463, formulada por el G.P. 
Socialista, relativa a rechazo de la Asamblea Regional 
al Decreto 1486/1998 del Gobierno Central para el 
sector lácteo, por ser contrario a los intereses de toda 
la comisa cantábrica. 

Día 19: 

- Enmienda presentada por los GG.PP. Popular y 
Regionalista a la proposición no de leV W 463, formu
lada por el G.P. Socialista. relativa a rechazo de la 
Asamblea Regional al Decreto 1486/1998 del Gobier
no Central para el sector lácteo, por ser contrario a los 
intereses de toda la cornisa cantábrica. 

Día 21: 

Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como 
moción subsiguiente a la interpelación N° 154, relativa 
a criterios del Conseja de Gobierno para justificar la 
contratación de personal a empresas en actividades 
que correspondería realizar al personal de las Adminis
traciones públicas. 

- Escrito presentado por D. Emilio José Carrera 
González, del G.P. de IDCAN, como pregunta con 
respuesta oral en la Comisión de Agricultura relativa a 
conservación de los árboles de la finca de Barziquindiz 
V su entorno en Puente nansa. Rionansa. 

- Escrito presentado por D. José Luis Marcos 
Flores, del G.P. Socialista, como pregunta con res
puesta oral ante el Pleno relativa a becarios que están 
actualmente ocupados en la Diputación Regional. 

Escrito presentado por D. José Luis Marcos 
Flores, del G.P. Socialista. C0mo pregunta con res
puesta oral ante el Pleno relativa a servicios V funcio
nes que desarrollan los becarios de la Diputación 
Regional. 

Escrito presentado por D. José Luis Marcos 
Flores, del G.P. Socialista, como pregunta con res· 
puesta oral ante el Pleno relativa a plazo de vigencia 
de los nombramientos de becarios de la Diputación 
Regional. 

Escrito presentado por el G.P. Socialista como 
moción subsiguiente a la interpelación W 185, relativa 
a criterios políticos del Gobierno a la hora de utilizar la 
subasta o el concurso para la adjudicación de las 
obras. 

Día 22: 

Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como 
proposición no de ley. solicitando su tramitación en la 
Comisión de Obras Públicas, relativa a rectificación del 
trazado de la autovía a la meseta en el municipio de 
Los Corrales de Buelna. 

- Escrito presentado por D. José Ramón Sáiz 
Fernández. del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a situación de la ejecución 
del provecto de abastecimiento de agua a Santander 
V otros y previsión de plazos. 

- Escrito presentado por D. José Ramón Sáiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a intención de acuerdo con 
Cáritas para actualizar el informe sobre la pobreza en 
Cantabria V otros extremos. 

- Escrito presentado por D. José Ramón Sáiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a previsiones para la puesta 
en marcha del plan especial de psicogeriatría V aten
ción a los enfermos de alzheimer. 

- Escrito presentado por D. José Ramón Sáiz 
Fernández. del G.P. de UPCA. como pregunta con 
respuesta escrita relativa a gestiones para que FEVE 
ejecute la sentencia sobre acondicionamiento del paso 
a nivel cerrado en el barrio de El Agua, en Barreda. 

• Escrito presentado por D. José Ramón Sáiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a porcentaje de beneficiarios 
que se dan de baja en el salario mínimo de inserción 
social (IMIl y otros extremos. 

• Escrito presentado por D. José Ramón Sáiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a planes para la mejora de la 
carretera de Santibáñez a Soto Irúz. 

Escrito presentado por D. José Ramón Sáiz 
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Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta oral en la Comisi6n de Industria relativa a 
ejecuci6n de la variante de Puente San Miguel. 

- Escrito presentado por D. José Ram6n Sáiz 
Fernández, del G.P. de LlPCA, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a gestiones para ubicar un 
centro de día para la atenci6n de menores en El 
Zapat6n, Torrelavega. 

- Escrito presentada por D. José Ram6n Sáiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a planes para reactivar la 
industrial editorial de Cantabria. 

- Escrito presentado por D. José Ram6n Sáiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a previsi6n de subvenciones 
para la mejora estructural en el sector de la pesca y 
otros extremos. 

- Escrito presentado por D. José Ram6n Sáiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a actuaciones para disponer 
de suelo industrial al amparo del convenio suscrito con 
la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales. 

Escrito presentado por D. José Ram6n Sáiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a medidas para la incorpora
ción de j6venes a las explotaciones ganaderas. 

- Escrito presentado por D. José Ramón Sáiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a elaboración de un informe 
sobre el posible déficit inversor en Cantabria de la 
Confederaci6n Hidrográfica de España. 

- Escrito presentado por D. Emiliano Corral Gutié
rrez, del G.P. Socialista, solicitando del Consejo de 
Gobierno documentaci6n relativa a diversos extremos 
sobre el segundo convenio de colaboraci6n entre el 
Ayuntamiento de Torrelavega y la Comunidad Aut6no
ma de Cantabria. 

- Contestaci6n del Consejo de Gobierno a las 
siguientes preguntas con respuesta escrita: 

Números 548, 549, 553, 539, 543, 541, 540 y 
542, formuladas por D. José Ramón Sáiz Fernández. 

Números 531 y 532, formuladas por D. José 
Manuel Becerril Rodríguez. 

Número 538, formulada por D. Miguel Ángel 
Palacio Garcra. 

- Escrito presentado por Da. María Luisa Alonso 
Garcra, del G.P. de UPCA, solicitando del Consejo de 
Gobierno documentación relativa al vertedero de 
Requejo. 

- Escrito presentado por D. Vicente de la Hera 
Llorente, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a plazo de inver
siones en la Estación Invernal de Brañavieja. 

- Escrito presentado por D. Vicente de la Hera 
LIorente, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a participaci6n de 
Sodercan en la factoría S.I.M.S.A. 

- Escrito presentado por D. Vicente de la Hera 
Llorente, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a previsi6n de 
ejecuci6n de las obras de pavimentación en Mazcue
rras. 

- Escrito presentado por D. Vicente de la Hera 
Llorente, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a previsión de 
construcci6n de la pista polideportiva de Ojebar 
(RasinesJ. 

- Escrito presentado por D. Vicente de la Hera 
LIorente, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a construcción de 
vestuarios del campo de Futbito de Rasines. 

- Escrito presentado por D. Vicente de la Hera 
LIorente, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a reparaCión de la 
Iglesia de San Juan en Colindres. 

Escrito presentado por D. Vicente de la Hera 
LIorente, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a reparación de la 
iglesia de Puente Viesgo. 

- Escrito presentado por Da. María Luisa Alonso 
Garcra, del G.P. de UPCA, como pregunta con res
puesta oral ante el Pleno relativa a situación del 
proyecto de Voluntariado Social. 

Día 24: 

Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como 
interpelaci6n relativa a criterios del Consejo de Gobier
no sobre las consignaciones, actuaciones y plazos 
para garantizar el saneamiento y depuración y el Plan 
de Desarrollo Sostenible de los municipios del entorno 
del Bajo As6n y las Marismas de Santoña y Naja. 

- Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como 
proposición no de ley relativa a propuesta de Plan 
Director de infraestructuras para Cantabria. 

- Enmiendas (5) presentadas por los GG.PP. 
Popular y Regionalista a la Proposición de Ley Regula
dora de los Organismos Públicos de la Comunidad 
Aut6noma de Cantabria. 
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- Escrito presentado por D. Manuel Garrido Martí
nez. del G_P. Socialista. como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a acciones del Consejo de 
Gobierno para defender los puestos de trabajo de 15 
trabajadores del Dep6sito de Rama de Tabacalera S.A. 

- Escrito presentado por D. Manuel Garrido Martí
nez, del G.P_ Socialista, como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a acciones de la Administra
ci6n Central respecto al compromiso con el Gobierno 
Regional de defensa de puestos de trabajo de Tabaca
lera. 

- Escrito presentado por D. Manuel Garrido Martí
nez. del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a destino del edificio del 
Dep6sito de Rama de Tabacalera. 

- Escrito presentado por D. Manuel Garrido Martr
nez, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a admisi6n de los locales del 
Dep6sito de Rama como pago de la deuda. 

- Escrito presentado por D. Manuel Garrido Martí
nez. del G.P. Socialista. como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a Qué otros locales le ofrece 
la Administraci6n Central como alternativa a un 
edificio Que el Gobierno Regional no puede admitir. 

ora 25: 

- Enmienda (1) presentada por el G.P. de IDCAN a 
la Proposici6n de Ley Reguladora de los Organismos 
Públicos de la Diputaci6n Regional de Cantabria. 

- Escrito presentado por D. José Antonio Gutiérrez 
Fernández. del G.P. de UPCA. como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a reparaci6n y 
asfaltado de la carretera de Venta Encinas-Barreda
Lerones, en Pesaguero. 

- Escrito presentado por D. José Antonio Gutiérrez 
Fernández, del G.P. de UPCA. como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a reparaci6n y 
asfaltado de la carretera de la Vioña a Lomeña, en 
Pesaguero. 

- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva
rrfa. del G.P. Socialista. como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a motivos para no elaborar 
un plan especial de protecci6n del litoral. 

- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva
rrra. del G.P. Socialista. como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a previsi6n de elaboraci6n de 
un plan especial de protecci6n del litoral. 

Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva 

rría, del G.P. Socialista. como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a criterios a emplear en la 
elaboraci6n de un plan especial de protecci6n del lito
ral. 

- Escrito pre,..entado por el G.P. Socialista como 
proposici6n no de ley, solicitando su tramitación en 
Comisi6n, relativa a protección especial a los terrenos 
situados al norte de la carretera Suances-Tagle. 

- Enmiendas (13) presentadas por el G.P. de UPCA 
a la Proposici6n de Ley Reguladora de los Organismos 
Públicos de la Diputaci6n Regional de Cantabria. 

- Escrito presentado por el G.P. Socialista solicitan
do la ampliación del plazo de presentación de enmien
das al Proyecto de Ley del Deporte de Cantabria. 

8.2.3. CONVOCATORIAS 

Día 29 de septiembre: 

- Comisi6n de Agricultura, Ganadería, Pesca y 
Alimentación. 

Día 30 de septiembre: 

- Comisión de Industria, Ordenación del Territorio. 
Obras Públicas y Servicios. 

Día 2 de octubre: 

- Sesión plenaria ordinaria. 

Día 5 de octubre: 

- Sesi6n plenaria ordinaria. 

Día 6 de octubre: 

- Comisión de Industria, Ordenación del Territorio, 
Obras Públicas y Servicios. 

ora 7 de octubre: 

Comisión de Industria. Ordenaci6n del Territorio, 
Obras Públicas y Servicios. 

Día 8 de octubre: 

- Ponencia designada por la Comisi6n de Industria. 
Ordenaci6n del Territorio. Obras Públicas y Servicios. 

Día 13 de octubre: 

- Sesi6n plenaria ordinaria. 
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